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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

As obras de requalificação da Ponte Edgar Cardoso no Concelho da Figueira da Foz são uma

obra essencial para a segurança de todas as pessoas que ali circulam.

Os Deputados eleitos pelo Partido Socialista no distrito de Coimbra estão cientes dos

constrangimentos decorrentes do encerramento da Ponte Edgar Cardoso devido às obras,

nomeadamente para aqueles que exercendo a sua profissão se deslocam para a zona Sul do

Concelho da Figueira da Foz. Dado que a via alternativa é a circulação pela A17, no troço da

A14 até à saída no Paião, coloca-se a questão da eventual isenção de portagens durante o

período das obras.

A Ponte Edgar Cardoso encerrou nas duas noites de 27 e 28 de março, a fim de serem

realizados parte dos trabalhos preparatórios para o início da obra, mantendo-se a possibilidade

de circularem veículos que assinalem a marcha de emergência. A partir do dia 25 de Abril a

ponte encerrará nas noites de domingo a quinta-feira.

É uma obra que se afigura de longa duração e torna-se imperioso criar alternativas que

permitam minimizar os transtornos causados às populações.

No esforço para encontrar uma solução para este problema grave de circulação que atinge

todas as pessoas que necessitam daquela ponte para se deslocarem, quer para o Hospital

Distrital da Figueira da Foz, quer para os seus locais de trabalho, a solução encontrada passaria

pela suspensão do pagamento das portagens da A17 no troço da A14 até ao Paião.

Face ao exposto, e ao abrigo do disposto na alínea d) do artigo 156.º da Constituição da

República Portuguesa, da alínea d) do nº 1 do art.º 4.º e nos termos do art.º 229.º, ambos do

Regimento da Assembleia da República, vimos através de V. Exa. Perguntar ao Sr. Ministro das

Infraestruturas o seguinte:

1. Foram efetuados alguns contatos prévios com a Câmara Municipal da Figueira da Foz acerca

do supra mencionado assunto? Em caso afirmativo em que datas?

2. Em que data foi comunicado à Câmara Municipal o encerramento da ponte?

3. Está prevista ou não a isenção de portagens no traço entre a A14 e a saída em Paião? Se

sim, a partir de que data e até quando?



Palácio de São Bento, 31 de março de 2023

Deputado(a)s

MARTA TEMIDO(PS)

PEDRO COIMBRA(PS)

TIAGO ESTEVÃO MARTINS(PS)

RAQUEL FERREIRA(PS)

JOSÉ CARLOS ALEXANDRINO(PS)

RICARDO LINO(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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